
Compte-rendu du conseil des élèves du mardi 14 mars 2023

Étaient présents :

Les délégués des élèves : Manon Ladret, Laly Humbert, Julian Cros, Enzo Bertolino, Clara Miozzo, Gianni Lo Bello, Maxence Beaudoux

Les éco délégués : Sophie Roche, Noé Vialla

La directrice : Marie-Pierre Chanut

A l'ordre du jour :

1/ Récréations et gestion du matériel

2/ Cantine / Garderie

3/ Sanitaires

4/ Défi tri et recyclage

1/ Récréations et gestion du matériel

Toutes les classes ont fait le constat du problème du rangement du matériel de cour.

En premier lieu il est demandé aux élèves **de prendre soin du matériel fourni** et des solutions doivent être trouvées pour en faciliter le rangement et éviter des nœuds pour les cordes, les échasses et les cordes à sauter. Des propositions de meuble à casiers et de barres/crochets ont été proposées.

Les délégués rappellent que les ballons de basket ne doivent pas être utilisés au pied (idem pour les temps de cantine et de garderie). Clara et Gianni proposent de passer dans les classes de PS-MS et de MS-GS pour transmettre ces informations.

Les Cycles 3 ont organisés un planning d'utilisation du terrain de foot. Un sondage doit être fait dans ces classes pour évaluer la place du foot dans l'espace de la cour pour l'ensemble des élèves.

Pour les cages de foot un système de planches fixées aux montants est proposé par les élèves pour remplacer le filet qui engendre des chutes.

Des ballons en mousse seront à disposition des classes.

Des vols de billes ont été signalés, nous rappelons que l'honnêteté est une valeur morale essentielle pour le vivre ensemble.

2/ Cantine / Garderie

Les élèves ont signalé une baisse de la qualité des repas depuis plusieurs semaines (viande grasse et/ou mal cuite, poisson avec beaucoup d'arrêtes...). D'autre part ils trouvent qu'il y a beaucoup trop de gaspillage et de déchets. Ils ont plusieurs propositions à formuler pour améliorer ce service.

Concernant les déchets et le gaspillage alimentaire, Mme Chanut propose aux élèves éco-délégués d'effectuer une pesée après chaque repas pendant 1 ou 2 semaine(s).

Pour la garderie, un problème de manque de tables est signalé.

Afin de leur permettre de faire part de leurs remarques à la mairie qui est gestionnaire de ce service, Mme Chanut propose de reconvoquer le conseil des élèves en présence d'un élu.

3/ Sanitaires

Les élèves demandent une nouvelle fois, un réglage du débit des robinets, un changement du système de fermeture des sanitaires. Ces demandes avaient déjà été transmises en mairie.

L'installation de miroirs est également demandée.

4/ Défi tri et recyclage

A l'occasion de la journée mondiale du tri et du recyclage qui a lieu le 18 mars, Mme Chanut propose aux éco-délégués de réaliser une petite vidéo pour rappeler l'importance du tri au sein des classes et rappeler les points de collecte disponibles à l'école.

Pour terminer le conseil, Mme Chanut remercie les élèves présents pour leur participation active et pour les débats intéressants qui ont eu lieu.